

Zürich, im Januar 2019

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unsere geschätzte ehemalige Mitarbeiterin

Fränzi Auf der Maur

geb. 11. März 1975

für uns alle unerwartet verstorben ist.

Durch einen tragischen Unfall haben wir eine hochgeschätzte Kollegin verloren, die wir alle tief in unser Herz geschlossen hatten. Wir werden Fränzi immer als eine sehr versierte Ärztin und eine in jeder Situation positiv denkende, fröhliche junge Frau in Erinnerung behalten.

Im Namen des Instituts für Intensivmedizin sprechen wir den Angehörigen unser tiefes Beileid aus.

UniversitätsSpital Zürich
Institut für Intensivmedizin